

## Communiqué de presse

Fribourg, le 16 décembre 2024

# Des pères Noël qui descendent du ciel pour les enfants hospitalisés à l'hôpital fribourgeois (HFR)

**Ce mercredi 18 décembre, les enfants hospitalisés à l'HFR Fribourg- Hôpital cantonal et leurs parents auront une surprise de taille : des pères Noël vont descendre du ciel, comme dans la mythique chanson de Tino Rossi. A l'initiative de l'entreprise Vertical Access Grp SA, des cordistes apporteront par la voie des airs des cadeaux aux enfants, offerts grâce à la générosité du Kiwanis.**

A la tombée de la nuit, vers 17h15, huit cordistes descendront en rappel la façade du bâtiment principal de l'HFR Fribourg- Hôpital cantonal, avec dans leur hotte des cadeaux pour les enfants hospitalisés, offerts par les Kiwanis Clubs de la Division 5 et Depigex SA. Pour accompagner leur descente, la façade sera illuminée par des spots installés gracieusement par V&K Sàrl.

Cette opération inédite a été lancée à l'initiative de Vertical Access. Cette entreprise basée à Semsales est notamment active dans les domaines du travail en hauteur, de la sécurité, de la formation et de l'architecture. Sa société affiliée, VA Solutions, se spécialise dans les interventions qui nécessitent une expertise avancée en techniques sur cordes et en sécurité. Pour son fondateur et directeur, Jean-Pascal Charpilloz, « l'équipe de cordistes de Vertical Access avait envie de transmettre un peu de la magie de Noël à des enfants malades et à leur famille qui traversent des moments difficiles. Et quoi de mieux que de voir un père Noël apparaître à la fenêtre! Cette initiative a touché tout notre personnel chez Vertical Access, inspirant non seulement les cordistes, mais également mon épouse, qui s'est investie dans le choix des cadeaux dans des boutiques de la région. » Une fois la descente effectuée, les pères Noël se rendront dans le Service de néonatalogie et aux Urgences pédiatriques pour y déposer des cadeaux.

Compte tenu de la densité du trafic dans la zone de l'HFR à cette heure de la journée, les personnes qui souhaitent venir admirer l'opération d'une vingtaine de minutes sont invitées à privilégier les transports publics (Bus 2 ou 6).

Marc Devaud, directeur général de l'HFR, tient à remercier chaleureusement les différents donateurs pour leur généreuse initiative. « Etre hospitalisé durant la période des Fêtes est toujours particulier. Grâce à l'opération de Vertical Access et de ses partenaires, les enfants se souviendront longtemps de leur séjour à l'HFR et en garderont probablement un meilleur souvenir ! »

## Communiqué de presse Fribourg, le 16 décembre 2024

Cette opération complète les actions de Noël que l'HFR organise traditionnellement pour ses patientes et patients hospitalisés. Du 16 au 19 décembre, chaque site HFR organise à tour de rôle un Noël des patient-e-s. Sur les sites de l'HFR Riaz et de l'HFR Fribourg, des chorales chanteront dans les étages. Une tradition qui se perpétue d'année en année, grâce à la mobilisation bénévole de chanteurs et chanteuses. Sans oublier les menus spéciaux proposés à Noël et Nouvel an pour les personnes hospitalisées et pour le personnel.

### Services de presse

Catherine Favre Kruit, responsable communication et marketing HFR  
T +41 26 306 01 25

Alexia Chanel, chargée de communication digitale et visuelle Vertical Access Grp SA  
T +41 26 918 57 57

#### Qui sommes-nous

**Établissement cantonal**, l'hôpital fribourgeois (HFR) joue un rôle essentiel dans le système de santé du canton de Fribourg avec ses quelque 3800 collaboratrices et collaborateurs. Il accueille chaque année près de 20'000 patientes et patients en stationnaire et traite 500'000 consultations ambulatoires. En sa qualité d'**hôpital de formation universitaire et de recherche**, il prépare la relève médicale pour la prise en charge de demain en collaboration avec l'**Université de Fribourg**.

L'HFR propose **une très large palette de traitements médicaux**, comprenant également les **principales interventions chirurgicales**. Par ses coopérations avec le CHUV et l'Inselspital (Hôpital de l'Île), il offre un accès direct à la médecine hautement spécialisée.

Le réseau hospitalier HFR est **proche des patientes et patients** grâce à un centre pour la médecine de pointe à Fribourg et à ses sites régionaux de Riaz, Meyriez-Murten et Tafers, qui assurent une permanence, disposent de lits de médecine interne et proposent des traitements ambulatoires ainsi que la réadaptation.